



SKY HIGH

相野山小学校 6年
学年通信12月号
令和3年12月1日

先日の学習発表会では、多くの保護者の皆様にご観覧いただきありがとうございました。子どもたちが、それぞれ練習の成果を発揮し、精一杯の作品を仕上げることができました。こうした頑張りは、今後の学校生活だけでなく中学校でも必ずや生きてくるのでは…と思っています。

2学期も残すところあと1ヶ月。今後は、より一層、最上級生としての意識を高め、相野山小の模範として行動できるよう支援、指導をしていきます。また 学習や生活のまとめもしっかりとしていきたいとも思っています。今月もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

～学習予定～



算数	比例と反比例 表を使って考えよう
国語	伝統文化を楽しもう 大切にしたい言葉
社会	世界に歩み出した日本
理科	電気と私たちの暮らし
音楽	ジャズとクラシック音楽の出会い
図工	1枚の板から
家庭科	思いを形にして生活を豊かに
体育	ソフトバレーボール
道徳	つながる命
外国語	Unit 7

～今月の集金～

給食費(17食).....4,080円
 テープカッター.....550円
 修学旅行費残金.....10,823円

計 15,453円

※ 口座振替は、12月10日(金)です。
ご協力をよろしくお願いいたします。



～個人懇談会～

12月8日(水)～10日(金)にかけて、2学期の懇談会を行います。

懇談時間は、10分程度の限られた短い時間ですが、できる限り有意義な時間となるよう心がけていきたいと思っております。兄弟の懇談時間と重ならないよう、時間通りに進めていきたいと思っております。ご協力をよろしくお願いいたします。

～風邪予防について～

コロナ禍による外出自粛で一年間ほとんど風邪をひいてこなかった児童も多いと思います。しかし今冬は、いろいろな風邪が流行しそうな気配があります。これからますます寒くなり、空気も乾燥します。手洗いをしっかりと、予防を呼びかけていきます。また免疫力を高めるため、ご家庭では規則正しい生活を送れるようお声がけください。

コロナ禍による外出自粛で 1 年間ほとんど風邪をひいてこなかったお子さんも多いと思います。これからますます寒くなり、空気も乾燥します。手洗いをしっかりして、風邪の予防を呼びかけていきたいと思います。ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

季節の変わり目は暑い日と寒い日が混在するうえ、1日の気温差が大きくなります。洋服で上手に体温調節ができないと、体が冷えてかぜをひきやすくなります。毎日天気予報の気温に合わせて、洋服を選ぶようにしましょう。また、今冬は新型コロナウイルス感染症とインフルエンザの同時流行が心配されます。そこで、今まで以上に「手洗い・マスク・ディスタンス+うがい」の予防対策に努めたり、規則正しい生活(早寝・早起き・朝ごはん)で免疫力を高めたりしていきましょう。

インフルエンザの流行する季節となりました。今年は、新型コロナウイルス感染症との同時流行を心配する声が多く聞こえてきましたが、現在全国規模で見てもインフルエンザ患者数は例年と比較し、かなり少ない状態を保っています。今年は感染症に対して細心の注意を払う年になりました。新しい生活様式や予防接種率の増加など、一人ひとりの意識や心掛けがインフルエンザ流行の歯止めの一役買っていると言われていています。学校は、集団生活のため感染症に関してはリスクの高い環境と言えます。

どうぞ御家庭でも規則正しく生活するようにお声掛けください。



